



PLANTEA CONSULTA SI VA POR PRESIDENCIA

Samuel impugnará gobernador interino

AFIRMA QUE no va a morder la “manzana envenenada” ni dar al PRIAN el gobierno en su mejor momento

POR ARACELY GARZA
Corresponsal
nacional@gtmm.com.mx

MONTERREY.— Ante el nombramiento de Arturo Salinas como gobernador interino de Nuevo León, la administración del emecista Samuel García ya reaccionó y presentará controversias constitucionales ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

En rueda de prensa, el secretario general de Gobierno, Javier Navarro, compartió la estrategia que seguirán contra “el show” que aseguran montó el Congreso estatal con la designación de Salinas.

“Se van a presentar controversias constitucionales lo antes posible”, informó.

Al respecto, el gobernador de Nuevo León, Samuel García, dijo que no le dejará su gobierno al PRIAN.

“No hay manera de que yo muerda esa manzana envenenada. Esa manzana prohibida y de la discordia. No le voy a dar mi gobierno y el nuevo Nuevo León y su mejor momento al PRIAN, Jamás ni que regrese la corrupción y mediocridad de la vieja política (PRIAN)”, advirtió en sus redes sociales.

Mencionó que muy pronto se les va a caer el circo a estos partidos.

“Los vamos a borrar/ eliminar de México y el PRIAN va a pagar todas las consecuencias de sus actos. Ayer demostraron el miedo y pavor que nos tienen y que su proyecto X está desinflado y en la lona”, aseguró.

“Ánimo Nuevo León, imparables. Nos vemos el sábado en el informe de mi segundo año de gobierno”, mencionó.

García planteó la posibilidad de una consulta a los ciudadanos para ver si va por la Presidencia de la República.

“El lunes con mayor reflexión tal vez haga una consulta, tal vez pregunte, tal vez exponga motivos y entonces sí que Nuevo León me haga



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	30	27/10/2023	LEGISLATIVO

una crítica. Hoy estoy aquí y no me pienso ir”, mencionó.

RESPALDO

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, presentó la solicitud de juicio político contra Arturo Salinas, presidente del Poder Judicial de Nuevo León, por usurpación de funciones, atribución ilegal de sus

facultades y haber violado la Constitución por haber sido elegido como gobernador interino sin la ausencia de Samuel García.

Por su parte, el dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, calificó de “vergonzoso y absurdo”, lo ocurrido en el Congreso de Nuevo León al designar a José Arturo Salinas.

— Con información de Ximena Mejía



Ahí va el vato (Salinas): ‘Protesto’, y le gritan ‘¡Gobernador, gobernador!’.
Ahí están los brutos, ¿quién votó por ustedes? ¡No sean payasos, cabrones!”

SAMUEL GARCÍA GOBERNADOR DE NUEVO LEÓN